

**EL PARTIDO  
COMUNISTA DE LOS  
TRABAJADORES  
(P.C.T.) PROTESTA  
POR LOS DEBATES  
SECRETOS  
DEL PROYECTO  
CONSTITUCIONAL**

MADRID, 6 (INFORMACIONES).—En el Pleno de su Comité Central, reunido en Madrid el pasado fin de semana, el Partido Comunista de los Trabajadores (antigua O.P.I.) ha hecho público un documento en el que «protesta enérgicamente por el inicio a puerta cerrada del proyecto de Constitución. Igualmente, en el mencionado documento, el P.C.T. «llama a los partidos de izquierda con representación parlamentaria a que exijan, como condición inexcusable para continuar dichos debates constitucionales, la inmediata legislación de todos los partidos obreros y organizaciones populares y la plena consecución de la amnistía».

Entre los acuerdos adoptados en las reuniones del Comité Central del P.C.T. figuran el comienzo de contactos bilaterales y multilaterales con partidos políticos sin representación parlamentaria para la creación de un frente político que permita expresarse a los millones de ciudadanos que no tienen cabida en las Cortes, sobre temas como la futura Constitución, la ley Electoral y la ley Sindical, así como la creación de un organismo político eficaz que comprenda a todos los partidos y organizaciones, hoy excluidos del debate parlamentario. El Comité Central del P.C.T. rechaza asimismo las medidas económicas del Gobierno, a las que califica de «verdadero Plan de Estabilización» a costa de los salarios de los trabajadores. Finalmente, el Comité Central del P.C.T. manifiesta su oposición al ingreso de España en la O.T.A.N. y propugna la realización de un debate nacional y posterior referéndum para dilucidar el tema del ingreso de España en el Mercado Común.

**6 de septiembre de 1977**